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Protokoll der Fachschaftssitzung vom 15.06.2022 1 

Anwesend: Alle außer Isabel und Carla 2 

Protokollant*in: Patrizia 3 

Gäste: Niklas Nottebom bis 19:55 4 

Beginn: 19:40 Uhr 5 

Ende: 20:40 Uhr 6 

 7 

TOP I – Erweiterung FSR? 8 

Niklas berichtet, dass es schon seit dem ersten Präsenzsemester nach den Corona-Semestern im 9 

FSV und FSR im Gespräch ist, den FSR zu entlasten. Das könnte entweder durch die Erweiterung 10 

des FSR oder durch freie Mitarbeit geschehen. Vorteile freier Mitarbeit: Es könnten mehr Projekte 11 

umgesetzt werden, ohne Mehrbelastung für die Rät:innen; Studierende könnten sich in der 12 

studentischen 13 

Interessenvertretung engagieren, ohne sich für ein gesamtes Jahr zu verpflichten; Außerdem könnte 14 

die Motivation für die Aufstellung zur Wahl in den FSR gesteigert werden. Dabei muss darauf 15 

geachtet werden, dass eine vorherige freie Mitarbeit keine Voraussetzung für die Wahl in den FSR 16 

werden darf. Ein Verfahren für die Auswahl der freien Mitarbeiter:innen müsste in die 17 

Fachschaftsordnung aufgenommen werden. Wie genau das Verfahren aussehen soll, ist allerdings 18 

noch unklar. Der FSR könnte die Menschen auswählen und der FSV diese Wahl sowie die freie 19 

Mitarbeit kontrollieren. Die Auswahl soll ohne politischen Einfluss geschehen. Bedenken sind, dass 20 

die komplette Arbeit seitens der Rät:innen an die Mitarbeitenden abgegeben werden könnte. Der 21 

FSR muss das primär agierende Organ bleiben (Projektleitung), Mitarbeitende sollen lediglich 22 

helfen. Die freien Mitarbeiter:innen sollten vom gesamten FSR gemeinsam und für einzelne 23 

Projekte ausgewählt werden. 24 

Mögliche Verfahren für die Auswahl der Personen: Eigeninitiative Bewerbungen mit Aufbau eines 25 

Pools an hilfsbereiten Menschen, die gezielt angeschrieben werden könnten oder Ausschreibung für 26 

einzelne Projekte mit gezielten Bewerbungen. 27 

 28 

Niklas wird die Einschätzungen des FSR in der nächsten Sitzung der FSV einbringen. 29 

 30 

TOP II – Aktualisierung der Homepage 31 

Die Vorstellungstexte der Neurät:innen wurden auf der Homepage aktualisiert. Fotos von den 32 

Neurät:innen wurden heute gemacht und werden demnächst auch auf die Webseite hochgeladen. 33 

Cansu berichtet, dass ein Foto von den fünf neuen Rät:innen sowie deren Einzelfotos als Post auf 34 

Instagram hochgeladen werden sollen. Ein Post zur Verabschiedung von den Alträt:innen soll nach 35 
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dem Abschiedsessen hochgeladen werden, nachdem ein Foto mit allen gemacht wurde. 36 

 37 

TOP III – Nachbesprechung Schnupperstudium 38 

Das Feedback der Schüler:innen war überwiegend positiv. Negatives Feedback gab es zu der 39 

Veranstaltung der Prokrastinationsambulanz, da der Inhalt dieser Veranstaltung größtenteils bereits 40 

bekannt war. Ansonsten soll das Programm für das nächste Schnupperstudium beibehalten werden. 41 

 42 

TOP IV – Landesfachschaftentagung 43 

Themen, die dort angesprochen werden sollen: Post-it´s/Markierungen im Gesetz, neue 44 

Studienordnung an der Fakultät MS, erfolgreiche Themenreihe zum psychischen Druck, 45 

Schnupperstudium. 46 

 47 

TOP V – Fachschaftsfahrt 48 

Johannes hält Ausschau nach einer passenden Unterkunft für acht Personen. Wichtig ist ein 49 

Gemeinschaftsraum zum gemeinsamen Arbeiten. Mögliche Ziele könnten das Sauerland oder die 50 

holländische Küste sein. 51 

 52 

TOP VI – Berichte aus den Ressorts 53 

Lukas berichtet, dass der Podcast „How to Examensvorbereitung” bei Spotify hochgeladen ist. 54 

Cansu hat die Beitragsvorlage für Instagram in neuem Farbschema designt. 55 

Jakob berichtet von seinem Treffen mit Frau Maibach (Geschäftsführerin des RWS). 56 

Gesprächsthemen, die sich durch eine vorherige Instagramumfrage ergaben, waren erweiterte 57 

Öffnungszeiten des RWS I an Feiertagen und am Wochenende sowie die Temperatur im Ö-Recht 58 

Keller. 59 

Anmerkungen zu der Anfrage der Presseabteilung der Unizeitung zum Thema „Was macht gute 60 

Lehre aus?“ sollen bis Sonntag an Jakob gesendet werden. 61 

 62 

TOP VII – Sonstiges 63 

Lukas und Frederik kümmern sich um ein Programm für die Fachschaftsfahrt. In diesem Rahmen 64 

soll 65 

 ein Teambuilding-Event stattfinden. 66 

Am Mittwoch findet voraussichtlich ein weiterer Schnuppertag mit einer Klasse statt. Sinan wird 67 

diesen begleiten. 68 


